

Para su publicación inmediata

Louis Dreyfus Company adquiere segundo acopio en la provincia de Entre Ríos, expandiendo aún más su presencia en Argentina

Buenos Aires, Argentina, 11 de abril de 2025 - Louis Dreyfus Company (LDC) anunció hoy la adquisición de un acopio de cereales y oleaginosas estratégicamente ubicado en Santa Elena, provincia de Entre Ríos, junto al río Paraná. El nuevo activo cuenta con un puerto para barcazas con una capacidad de embarque de 450 toneladas por hora, ofreciendo alternativas competitivas para el envío de productos a los dos complejos portuarios de LDC en la provincia de Santa Fe: Timbúes y General Lagos, respectivamente ubicados a 260 km y 320 km al sur de Santa Elena, por vía fluvial.

La soja y otros granos de alto contenido oleico cultivados en la provincia de Entre Ríos, como camelina, canola y girasol, serán dirigidos al complejo portuario de Timbúes, donde [se está instalando nuevo equipamiento](#) para procesar estos *soft commodities* a partir de 2026, complementando las operaciones existentes de molienda de soja y portuarias.

Con una capacidad estática de almacenamiento de 22.000 toneladas y una capacidad adicional de 55.000 toneladas en silobolsas, Santa Elena también albergará una oficina comercial. Desde allí, LDC ofrecerá a los productores locales su amplia gama de servicios logísticos y financieros, asesoramiento en sustentabilidad (como el acompañamiento en el cumplimiento de los requisitos para las certificaciones y la adopción de prácticas de agricultura regenerativa), y la venta de semillas, fertilizantes y productos para la protección de cultivos comercializados bajo las marcas del Grupo [Macro Seed](#), [Macro Fertil](#) y [Macro Protect](#). El acopio y la oficina comercial estarán listos para recibir la próxima cosecha de cultivos de verano a mediados de abril.

"La expansión continua de nuestra capacidad de originación en el interior de Argentina refuerza aún más nuestra habilidad para trabajar estrechamente con los productores, facilitando la trazabilidad de la cadena de suministro hasta el campo", dijo Juan Tizado, Head Regional de Originación de Cereales y Oleaginosas para Latinoamérica Sur y Oeste en LDC. "Luego de la [compra de un acopio en Gobernador Mansilla](#) en 2024, esta adquisición de un segundo elevador en Entre Ríos refuerza el posicionamiento de LDC como un actor clave en la provincia y respalda nuestros planes estratégicos de crecimiento para continuar con el desarrollo de nuestras actividades de comercialización de cereales y oleaginosas, tanto en la región como a nivel global."

Una vez completamente operativa, la planta empleará un promedio de 10 personas, aumentando a alrededor de 15 durante el pico de cosecha.

###



Acerca de Louis Dreyfus Company

Louis Dreyfus Company es una compañía líder en la comercialización y procesamiento de productos agrícolas, fundada en 1851. Aprovechamos nuestro alcance global y nuestra extensa red de activos para servir a nuestros clientes y consumidores en todo el mundo, llevando los productos adecuados al lugar adecuado, en el momento adecuado - de forma segura, confiable y responsable. Nuestras actividades abarcan toda la cadena de valor desde el campo a la mesa, a través de una amplia gama de líneas de negocio (plataformas): Algodón, Arroz, Azúcar, Café, Cereales y Oleaginosas, Jugo, Mercados Globales, Soluciones para Alimentos y Raciones, y Transporte. Ayudamos a alimentar y vestir a unos 500 millones de personas cada año originando, procesando y transportando aproximadamente 95 millones de toneladas de productos. Louis Dreyfus Company desarrolla actividades en más de 100 países, en seis regiones geográficas y emplea aproximadamente a 19.000 personas a nivel mundial.

Por mayor información, visita www ldc.com y síguenos en las redes sociales.



Contacto de prensa

Por mayor información, por favor contactar a Luis Leyro | +54 9 11 4490 1669 | lleyro@nuevacom.com.ar o media@ldc.com.